

## ぬくもり

2025年12月23日(火)

7年学年主任責任編集発行

# 2025年、終わる

2025年がもう間もなく終わりを告げようとしています。この1年、世の中ではいろいろな出来事がありましたね。今年の漢字にも選ばれた「熊」被害、日本初女性総理大臣の誕生、お米の価格高騰、パンダを中国に返還、イチローさんの日本人初の米大リーグ殿堂入り、などなど。またここ大阪の地で、万博が行われたことも大きな出来事ですね。みんなにとっては、どんな1年だったでしょうか？万博にたくさん行ったよ、家族・親戚で旅行に出かけたよ、塾など新しい習い事を始めたよなど、いろいろあったかと思います。先生にとっては、みんなを7年生として中之島中学校に迎え入れたことが大きな出来事の1つです。そして、気が付けば、もうすぐ8年生というところまで来ました。これから、冬休みに入ります。ゆったり穏やかな年末年始を迎えるといいのと同時に、宿題をはじめそれぞれのやるべきことをしっかりと行った上で、3学期を迎えてもらいたいと思います。8年生まで、まだ3学期がある！ではなく、もう3学期しかありません。3学期は時間的にも感覚的にも早く過ぎ去ってしまいます。いい形で3学期を迎えるためにも、残り少ない2025年のやり残しがないようにしてほしいと思います。また、その中でもこの1年を改めて、振り返り、それぞれの成果（自身の成長や頑張ったこと）と課題（これから頑張っていくこと）を見つめ直してほしいと思います。また、2026年に元気なみんなに会えることを楽しみにしています。



【保護者の皆様へ】



いつも、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。本日をもって、2学期が終了しました。年末年始は、夏休み同様、生活リズムが崩れやすい期間です。心身ともに健康でいるためにも、生活リズムを崩さないようご家庭で、ご配慮いただけたらと思います。また、2025年はご家庭の皆様におかれましても、お子様の小学校卒業や中学校入学をはじめ、様々なことがあった1年かと思います。そのような1年をお子様と共に振り返り、2026年をどのように歩んでいくのかご家庭で考える時間をとっていただけたらと思います。2学期間、本当にありがとうございました。また、3学期以降もどうぞよろしくお願ひいたします。

素直さ・縁（仲間）・考え続けること（思考）を大切にする ⇒ あったかい学年に！！